

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711141 - KHAIRUNNISA

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	ax lumayan, px kurang spesifik, px penunjang tidak disertai interpretasi, dx sesuai, tx tanpa obat hipertensi
STASION GASTROINTESTINAL	px fisik blm cuci tangan, yg dilakukan baru KU dan abdomen saja, PPI-ny tidak tepat dosis, sediaan, cara pemberian, dd masih salah satu
STASION KARDIOVASKULER	hal-hal sebelum melakukan pemeriksaan fisik, belum dilaksanakan. Pemeriksaan fisik kurang lengkap dan kurang sistematis. Px penunjang intrepretasi tidak tepat. diagnosis nya tidak tepat. diagnosis banding yang benar hanya satu. Terapi kurang tepat. Edukasi dan rujukan terkait urgency dan emergency kurang sesuai.
STASION KULIT	anamnesis sitem kurang lengkap, penunjang tidak tepat, dx salah, edukasi terkait dx penyakit tidak tepat, pelajari lagi UKK herpes apakah mirip gbr tersebut (ada dx yg lebih mirip yang berhubungan dengan anamnesisya)
STASION MATA	palpebra merah bengkak apakah tepat jika konjungtivitis? perlu obat lain ya utk kasus pasien ini
STASION MUSKULOSKELETAL	kenapa tampak sangat grogi, harus percaya diri, px fisik tidak lengkap, screening geri juga tidak lengkap, px penunjang perintah Ro ga tepat interpretasinya juga tdk lengkap, dan usulan tidak runtut lupa-lupa, dx fase penyakit nya penting karena terkait terapi, resep hanya 1 obat (kurang) dan dosis nya kenapa 500mg, belajar lagi ya
STASION SISTEM NEUROLOGI	anamnesis yg jeli ya.. Laseque, o'connel untuk apa ya, terkait dengan kasus ini? px.N.VII diperbaiki, dx.oke, tx.diperbaiki
STASION SISTEM RESPIRASI	"px fisik: kurang lengkap, termasuk inspeksi dan auskultasinya inspeksi bentuk dada, sebaiknya juga ditanyakan, beberapa penyakit paru bisa merubah bentuk rongga dada. px penunjang, interpretasi kurang lengkap dan tepat, ada beberapa temuan yang belum disebutkan, misal sela iga melebar, letak jantung, dll. diagnosa kurang lengkap, sebetulnya interpretasi ro thorax yang benar, bisa membantu penegakan diagnosanya. tatalaksana belum sempat menyebutkan, waktu habis"
STASION THT	Anamnesis: ada informasi yang belum tergalil dari kasus pasien. Px. Fisik: belum cuci tangan, belum melakukan prosedur pemeriksaan THT yang runtut dan benar. Diagnosis dan DD: belum benar. Terapi: belum benar. Edukasi: oke. Lebih hati hati dan teliti saat anamnesis, pemeriksaan fisik, diagnosis, dan terapi.
STASION URINARIA	Ax : kemungkinan faktor risiko digali lg yaa. Px : OKE. Penunjang : oke. Dx : perbaiki ucapan nama dxnya yaa.. Tx : cek lagi dosis kotrimoksazolnya.